
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1339/2021 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend 
Umsetzung „Mainz startet durch 2021!„ (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Fragen 1), 3), 6) und 7) werden wie folgt beantwortet: 
 
Das Land Rheinland-Pfalz hat im Frühjahr 2021 das Programm „Innenstadt-Impulse“ im Rah-
men der Städtebauförderung aufgelegt, mit welchem die Folgen der Corona-Pandemie für die 
fünf rheinland-pfälzischen Oberzentren abgemildert werden sollen. 
 
Die Gesamtkosten für das Programm belaufen sich auf insgesamt 550.000 €, wobei das Land 
eine 90%ige Förderung in Aussicht gestellt hat. 
 
Die unter den Fragen 1), 3), 6) und 7) angefragten Projekte sind Bestandteile des Programmes 
„Innenstadt-Impulse“. 
 
Der Zuwendungsantrag zum Programm „Innenstadt-Impulse“ wurde mit Datum vom 
28.06.2021 an das Ministerium des Innern über die Aufsichts-und Dienstleistungsdirektion 
gestellt. Ein Zuwendungsbescheid liegt derzeit noch nicht vor. 
 
Deshalb können die Fragen 1), 3), 6) und 7) derzeit noch nicht beantwortet werden. 
 
 
Die Fragen 2) und 4) können nach Rücksprache mit dem Wirtschaftsdezernat wie folgt beant-
wortet werden: 
 
Antwort zu Frage 2:  

a. Es wurde bei unterschiedlichen Gelegenheiten (u.a. Informationen auf der städtischen 
Website, Netzwerktreffen, Unternehmensbesuche und Beratungsgespräche) auf die In-
fo-Webinare zum Landesprogramm „Digiboost“ von IHK, Landwirtschaftskammer und 
Handwerkskammer hingewiesen, die Voraussetzung für die Antragsstellung des Digi-
Boost-Förderprogramms sind. 

b. Nein, es liegen keine Informationen für die Erfolgsquote bei der Antragsstellung vor. 

 
Antwort zu Frage 4:  

a. Es wurden 10.000 Parkkarten abgegeben. 
b. Das bestehende „Parken auf’s Haus“-Programm von PMG, Werbegemeinschaft Mainz 

e.V. und Mainz City Citymanagement e.V. wurde unabhängig von der Ausgabe der 
10.000 Parkkarten im Rahmen von „Mainz startet durch“ weitergeführt. 

 
 
 



 
 
Antwort zu Frage 5:  
 
Angesichts der pandemischen Lage wurde die Durchführung der Mainzer Wandertage bisher 
als schwierig bewertet. Von einer Durchführung wurde daher bis dato abgesehen. 
 
 
 
 
 
Mainz, 24. September 2021 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


